

## 入隊した動機

● 災害派遣に携わりたかったからです。

## 近況は？

自衛隊生活は意外にも自由な時間が多く、携帯も使用できます。しかし、訓練はやはり辛い部分もあります。ですが、仲間と一緒になので辛くても前向きになれます。休日の過ごし方は睡眠したり訓練の準備をしています。同期と買い物に行くのがとても楽しいです。

## 入隊して 感じたことは？

自衛隊は自由がないと思っていましたが、意外にも自分達の時間があり快適に過ごせます。

## 母校の後輩達へ

自衛隊と言うときつい訓練、自由がないなどたくさんの印象があると思います。ですが、きつい訓練は仲間がいるので頑張れます。安定したお給料ももらえます。ぜひ、一緒に働きましょう。



田中 一歌  
高松工芸高校  
R 4 年度卒業

## 入隊した動機

香川県は災害が少なく、今まで自分の目で自衛隊の方々の活躍を見る事は無かったですが、テレビで災害派遣のニュースを見たり、地域で開催されているイベントに参加し、自衛隊が国や国民を守る仕事をしていることを知り、自衛隊という職業に興味湧き、自衛官になりたいと思いました。

## 近況は？

平日はとても忙しくて大変ですが、同期と協力して一日一日を大切に頑張っています。休日は、平日の準備や教わった事の復習をしたり、同期と外出して買い物や食事をしたりしてリフレッシュしています。自衛官の意識を忘れず、筋トレやランニングをして体力錬成にも努めています。

## 入隊して 感じたことは？

訓練で厳しいことも多く、出来ないからといって出来ない人をおいて行くことなく、区隊長をはじめ班長がしっかりサポートしてくれるので入隊する前よりも不安は少なく訓練ができています。入隊する前に感じていた心配も実際に訓練してみると、そんなことはなく毎日楽しく訓練ができています。これからも同期としっかり協力して頑張っていきたいと思います。

## 母校の後輩達へ

入隊する前は不安や心配が沢山ありましたが、入隊した今、やりがい大きいです。まだまだ出来ないことも多く大変ですが、同期と協力して日々頑張っています。ご飯を食べてしっかり寝て規則正しい毎日を過ごしています。この仕事は人を助けたり守ることが出来る仕事です。興味ある人は待っています。



岡崎 凜子  
坂出工業高校  
R 4 年度卒業